
2011年 5月 17日 

 

 

大阪大学総長選考第１次候補者のみなさまへ 

 

             大阪大学箕面地区教職員組合執行委員長  

                           竹村景子 

 

 初めまして 私たちの組合は、大阪外大時代、学長候補者に質問を

し、その回答を第 2 次意向投票の１つの判断の根拠として、大学のす

べての構成員（教員・職員・学生）に公開してきました。大阪大学と

統合し、初めての学長選挙ですが、わからないことがありますので、

公開質問状を送らせていただいた次第です。 

 ご回答は、質問の後にご記入ください。字数制限はありません。手

を加えることなくそのまま公表させていただきます。箕面キャンパス

では印刷して配布したり、掲示板にはったりします。豊中・吹田キャ

ンパスの構成員の方々が見られるように、組合ホームページに掲載さ

せていただきます。5 月 30 日までに、回答のファイルをメールに添付

してご返信いただけると幸いです。お忙しいとは思いますが、ご協力

お願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

     大阪大学総長選考第１次候補者への公開質問 

 

回答者 氏名 

 

所属 

 

 

質問（１）現行の総長選挙のあり方について何かお考えのことがあり

ましたら、お聞かせください。 

 回答 

 

質問（２）非常勤職員は最長６年で雇い止めとなり解雇されます。こ

れについてどのようにお考えでしょうか。 

 回答 

 

質問（３）法人化前から働いている非常勤職員は、特例職員試験に合

格しなければ、５年で解雇されます。これについてどのようにお考え

でしょうか。 

 回答 

 

質問（４）非常勤職員は交通費が支払われていません。これについて

どのようにお考えでしょうか。 

 回答 

 

質問（５）旧外大時代には外国人の教員は、客員教員の待遇を受けて

いたため、引っ越しの費用を含む帰国旅費が支給されていました。こ

れについてどのようにお考えでしょうか。 

 回答 

 

質問（６）通勤のために駐車場を利用する教職員は駐車場代を支払っ

ています。これについてどのようなお考えでしょうか。 

 回答 

 

質問（７）大阪大学の就業規則本則では産休は無給となっています。

これについてどのようにお考えでしょうか。 



 回答 

 

質問（８）旧外大教員は法人化の時点で 65歳定年時の退職金が支給さ

れることになっていました。これについてどのようにお考えでしょう

か。 

 回答 

 

質問（９）昨年は人事院勧告に従って、賃金が引き下げられました。

これについてどのようにお考えでしょうか。また、今年度、公務員の

給与が 10％引き下げられるに伴い、再び賃下げの可能性があります。

これについてどのようにお考えでしょうか。 

 回答 


